

## Altersdurchmischer Spielmorgen

Am Dienstag, 23. September 2025 fand der erste altersdurchmischer Spielmorgen statt, bei dem die Kinder die Möglichkeit hatten, ihre Lieblingsspiele zu spielen. Diese Zeit war darauf ausgelegt, unsere Schulkinder unterschiedlichen Alters zusammenzubringen und ihnen ein Gefäss zu bieten, um gemeinsam Spass zu haben, neue soziale Kontakte zu knüpfen und natürlich noch unbekannte Spiele kennen zu lernen. Es wurden verschiedene Tätigkeiten angeboten, die sowohl für jüngere als auch für ältere Kinder geeignet waren. Rundum eine gelungene Sache und ein echtes erstes Highlight des neuen Schuljahres.

